

Kopie

Schweizerischer Städteverband
Monbijoustrasse 8
Postfach 8175
3001 Bern

St. Gallen, 27. Januar 2016

Teilnahme der Schweiz am Fonds für die innere Sicherheit; Vernehmlassung

Sehr geehrte Damen und Herren

Im Namen der Konferenz der Städtischen Sicherheitsdirektorinnen und -direktoren KSSD danke ich Ihnen für die Einladung zur Teilnahme an der eingangs erwähnten Vernehmlassung.

Die KSSD unterstützt die Teilnahme am Fonds für die innere Sicherheit vorbehaltlos. Die gegenwärtige Migrationskrise unterstreicht die dringende Notwendigkeit der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit. Die Schweiz ist Schengen-Mitgliedstaat. Die Weiterentwicklung des Schengen-Abkommens, die Erleichterung der autorisierten Einreisen bei gleichzeitiger Intensivierung der Kontrollen und Bekämpfung der irregulären Einreisen liegt im Interesse unseres Landes und unserer Städte. Auch die Schweiz wird Zuweisungen für nationale Massnahmen aus dem Fonds erhalten. Die Übernahme der Verordnung ist für die Kantone und Städte weder mit zusätzlichen Ausgaben noch mit personellen Auswirkungen verbunden.

Ich danke Ihnen für die Berücksichtigung dieser Stellungnahme.

Freundliche Grüsse

Konferenz der Städtischen Sicherheitsdirektorinnen und -direktoren

Präsident



Nino Cozzio

Kopie - Direktion für Sicherheit, Umwelt und Energie der Stadt Bern

